

## Cubanos Dirigen a Subversión Salvadoreña

SAN JOSE, Costa Rica, marzo. (Servicio Especial).— Diarios de esta capital, entre ellos "La República", dicen que en la actualidad hay 15,000 cubanos en Nicaragua, los cuales están distribuidos estratégicamente, tanto desde el punto de vista político, como geográfico.

El Gobierno de Fidel Castro, con la lógica aprobación de los nueve comandantes que gobiernan Nicaragua, tiene a los 15,000 cubanos en puestos claves de la administración, otros en puestos importantes del ejército y una gran cantidad, más del 50 por

—Favor pase a la página 50.



DE FUNERAL. Ciudad del Cabo, marzo 4.— El profesor Christian Barnard (izquierda), sale hoy del funeral de su hijo Andre. Le acompaña su hermano, el doctor Marius Barnard. Andre apareció muerto en el baño de su casa.

## Pdte. Magaña Dice:

# Gobierno Salvadoreño Contra los Escuadrones

SAN ANTONIO, Texas (EUA) marzo 4 (AP).— El presidente salvadoreño Alvaro Alfredo Magaña dijo que los escuadrones de la muerte culpados de miles de muertes de civiles en su país, han "tomado la ley en sus manos", y que su Gobierno "está totalmente en su contra".

En una conferencia sobre Centroamérica que dio anoche aquí, el presidente provisional dijo además que El Salvador atraviesa un período en el que el poder se mide "con armas, y no con votos".

Mientras unos 75 manifestantes se agrupaban afuera, gritando su oposición a la visita de Magaña, el presidente dijo a los 300 asistentes a la conferencia

que El Salvador depende de las elecciones del 25 de este mes para establecer un curso que lo aparte de las violaciones de los derechos humanos, escuadrones de la muerte y la sangrienta guerra civil.

Magaña dijo que los escuadrones de la muerte

## En El Salvador:

### E.U. Preocupado por Escasez de Pertrechos

WASHINGTON, marzo 4 (AP).— Los pertrechos del ejército salvadoreño son tan escasos que el ejército de ese país podría tener dificultades en combatir un posible intento izquierdista por perturbar las elecciones presidenciales del 25 de marzo, dijo un alto funcionario del Departamento de Estado.

han "tomado la ley en sus manos".

"Es claro que el Gobierno no ordena dichas acciones y que está totalmente en su contra", afirmó. "También es posible decir que hoy en El Salvador,

—Favor pase a la página 50.

## Egipto Mantendrá su Apoyo a Irak

EL CAIRO, marzo 4. (AP).— Irak tiene capacidad militar para destruir las instalaciones petroleras iraníes e Irán tiene que saber que no debe empujarlos a que lo haga, dijo el Ministro de Relaciones Exteriores de Egipto Kamal Has An Aly en una entrevista publicada hoy.

Aly dijo al Semanario "Akhbar El-Yom" que Irán tiene responsabilidad por la continuación de la guerra con Irak, que ya lleva cuatro años, y realizó un llamado a todos los

países para que dejen de proveer armas a Irán. Aly dijo al semanario "Akhbar El-Yom" que Irán tiene responsabilidad por la continuación de la guerra con Irak, que ya lleva cuatro años, y realizó un llamado a todos los

"Aunque Irak tiene la capacidad para destruir las instalaciones petroleras iraníes, los puertos y los barcos cisternas, se

—Favor pase a la página 44.

## 13 Muertos en Primer Día de Carnaval de Río

RIO DE JANEIRO, marzo 3 (UPI).— Miembros de la alta sociedad bailaron hoy en disfraces emplumados en lo alto del Pan de Azúcar, mientras que otros parranderos se lanzaron a las calles de la ciudad en un estallido de color tropical en el primer día del famoso carnaval del Brasil.

Las autoridades informaron hoy que 13 personas

primer día del carnaval mientras miles de personas estaban en las calles en medio de frenesi de samba y color tropical.

Un funcionario de la morgue de la ciudad dijo que entre ayer y hoy han muerto 13 personas en forma violenta, incluyendo cuatro a balazos.

Por su parte, el cardenal Eugenio Sales dijo que los estallidos de erotismo, el

# Minados Principales Puertos de Nicaragua

MANAGUA, marzo 4 (UPI).— Guerrilleros antisandinistas advirtieron que toda embarcación, de cualquier nacionalidad que llegue a Nicaragua corre peligro, en tanto que el Gobierno denunció que la CIA ayudó a los rebeldes a bloquear los principales puertos del país.

La organización Alianza Revolucionaria Democrática, con base en Costa Rica y dirigida por el "Comandante Cero" Edén Pastora, dijo a través de su emisora clandestina "La Voz de Sandino" que Puerto Corinto y el de Bluff han sido minados con explosivos de alto poder y declarados "zona de guerra".

Según el vocero de la radiofusora, los dirigentes de ARDE comunicaron ya

## Regresa a E.U. Equipo Técnico Sobre C.A.

WASHINGTON, marzo 4 (EFE).— Un equipo técnico estadounidense regresó hoy de Centroamérica, donde hizo consultas para informar al Departamento de Estado y al Pentágono sobre las gestiones y posibilidades del Grupo de Contadora.

El grupo técnico estudió posibles acuerdos regionales de paz y modos para reducir las tropas en la zona, aspectos que apoya el grupo pacificador que el 9 de enero de 1983 fundaron Colombia, México, Panamá y Venezuela.

El Departamento de Estado informó de que la misión del equipo, compuesto por expertos de los departamentos estadounidenses

—Favor pase a la página 70.

a la aseguradora Lloyd de Londres sobre el peligro que significa para sus embarcaciones protegidas entre a los puertos de Corinto en el Pacífico, y el Bluff en el Caribe.

El puerto de Corinto se encuentra ubicado a 130 kilómetros al noroeste de

Managua, y Bluff, en el departamento de Zelaya, a unos 400 kilómetros al este de la capital.

"Ambos puertos son considerados zonas de guerra y cualquier embarcación que llegue allí lo hace bajo

—Favor pase a la página 70.

## Advierten a Occidente de Peligro Terrorista

MADRID, marzo 4 (EFE).— El presidente del Gobierno español, Felipe González, advirtió hoy que el mundo occidental está bajando la guardia respecto a un ataque frontal del terrorismo.

En unas declaraciones a la televisión belga, con motivo del viaje oficial que mañana inicia a ese país, aseguró González que "es más fácil provocar el terrorismo que declara la guerra, y menos costoso".

El jefe del Gobierno es-

pañol dijo que 1984 será un año más duro en los problemas del terrorismo, al igual que sucederá en 1985.

González encuadró estas perspectivas pesimistas dentro de la necesidad de que "todos los gobiernos europeos coordinen la lucha contra el terrorismo seriamente", porque "el problema no afecta solamente a España, afecta a toda la Europa Occidental".

Afirmó el presidente que —Favor pase a la página 38.

## Capturan Contrabando de Armas a Polonia

WASHINGTON, marzo 4 (EFE).— Los organismos de seguridad de los Estados Unidos investigan a fondo un misterioso contrabando de armas y elementos electrónicos que iba a ser llevados por avión a Polonia, se informó oficialmente.

Es la primera vez que se descubre una operación ilegal de venta de armas y municiones con destino a Polonia.

Las autoridades, según los medios estadounidenses, se preguntan qué razones habrían impulsado a las autoridades polacas a ordenar una compra ilegal

de armas en Estados Unidos, así como cuál iba a ser el destino final del cargamento.

La noche del 21 de febrero pasado, agentes de la aduana detuvieron en un apartado hangar del aeropuerto "Kennedy" un avión privado que se disponía a partir y que llevaba un cargamento de armas, munición, equipo para militar y de comunicaciones electrónicas.

El piloto del avión y dos individuos identificados como Salomón Schwartz y Leonel Berg, fueron arrestados de inmediato por los agentes que tuvieron que recurrir a la fuerza para lograr la captura dentro de la nave que se disponía a partir, aunque no hubo necesidad de utilizar armas de fuego, agregó el infor-

—Favor pase a la página 70.

## Expulsan de C. Rica al "Negro" Chamorro

SAN JOSE, marzo 4 (UPI).— El dirigente político Fernando "El Negro" Chamorro, de la Unión Democrática Nicaragüense, y de las Fuerzas Armadas Nicaragüenses, fue deportado esta mañana hacia Panamá por las autoridades costarricenses.

Chamorro fue capturado el miércoles pasado en horas de la tarde, cuando ingresó al país en un vuelo privado por el aeropuerto "Tobías Bolaños", a seis kilómetros al oeste de esta capital. El Gobierno de Costa Rica expulsó a Chamorro y a otros dirigentes disidentes del régimen sandinista de Nicaragua en junio de 1983, por considerar que sus actividades ponían en peligro la neutralidad de Costa Rica en el conflicto centroamericano.

Chamorro, igual que



VOTA. Moscú, marzo 4.— El nuevo líder soviético Konstantin Chernenko, deposita su voto durante la elección del Soviet Supremo. Millones de soviéticos votaron por candidatos que no tienen rivales y que han sido designados por el único partido político del país. (Uni-



CARNAVAL EN RIO. Brasil, Río de Janeiro, marzo 4.— Un aspecto del carnaval de Río, que sigue siendo el único espectáculo del mundo con más artistas que público, y que hoy repartía 384 bailes por toda la ciudad y en el "sambódromo" el desfile de 22,000 artistas y mulatas de las grandes "escolas". (Unifax II de UPI).